



KONTRAK DENGAN TIM APPRAISAL DITANDATANGANI

Aset Terminal Giwangan Segera Dinilai

YOGYA (KR) - Tim appraisal (tim penilai) pada akhir Mei 2009 nanti mulai melakukan penilaian terhadap aset Terminal Penumpang Yogyakarta (TPY) Giwangan. Penilaian ini dilakukan setelah ditandatanganinya kontrak dengan *due diligence* TPY, Sabtu (16/5), di *opsroom* Balaikota. Penilaian tersebut sebagai kelanjutan pasca pengambilalihan TPY dari pihak ketiga PT Perwita Karya oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta pada Maret lalu.

Bertindak sebagai tim appraisal PT Satyatama Grahatara, yang diwakili Kepala Cabang Yogyakarta Dra Uswatun Khasanah. Yang melakukan tanda tangan kontrak dengan Pemkot Yogya diwakili pejabat pembuat komitmen Setyono S.Sos dan dari PT Perwita Karya Drs Moelyono. Dalam penandatanganan tersebut disaksikan Walikota

Yogya Herry Zudianto, Wakil Haryadi Suyuti, para pejabat di lingkungan Pemkot serta PT Perwita Karya.

Walikota mengharapkan, tim appraisal ini dapat bekerja sesuai waktu yang telah ditentukan, sekitar 2 bulan hingga akhir Juli nanti. "Kami berharap bisa bekerja sesuai aturan standar, objektif, sehingga nantinya kedua be-

lah pihak bisa menerima," tandas walikota.

Dikatakan, dalam penilaian tersebut termasuk menilai mana yang merupakan keperluan jangka panjang atau pendek. "Kalau hitung-hitungan sudah selesai, baru saya bisa tahu mana yang harus diprioritaskan. Tapi untuk jangka pendek, misalnya mengubah jalur-jalur bus

yang sudah tidak sesuai, baru sesudah itu yang jangka panjang, seperti rencana pembangunan pusat perbelanjaan. Ya pelan-pelan, ini kan proses yang harus dijalani," kata walikota.

Dipaparkan, setelah 14 hari penandatanganan kontrak, akan diturunkan Surat Perintah Mulai Kerja (SPMK) dan 3 hari sesudahnya baru dilakukan penilaian. Yang dinilai di antaranya operasional TPY secara detail, kajian manajemen detail PT Perwita Karya, posisi utang piutang PT Perwita Karya selama mengelola TPY, kondisi dan volume bangunan serta sarana prasarana, juga ikatan-ikatan

hukum lainnya.

Selanjutnya tim appraisal akan melaksanakan tugas selama 60 hari kerja dengan besaran biaya Rp 184,8 juta. "Dana itu ditanggung berdua, dari APBD Kota 2009 dan PT Perwita Karya, yang pembayarannya dilakukan secara bertahap," ujarnya. Diharapkan akhir Juli hasil penilaian sudah terlihat.

Sementara Uswatun Khasanah mengatakan siap untuk bekerja dengan dibantu para tim. Mengenai target 2 bulan penilaian, pihaknya akan berusaha menyelesaikan sesuai waktu. "Ya mudahan mudahan bisa selesai sesuai jadwal," ucapnya. **(Ret)-n**

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005